

Échanges fructueux entre les offices de tourisme

Jeudi, et pour la toute première fois, une bourse d'échange de documentation a été organisée ailleurs que dans les locaux de la Provence verte. L'événement, délocalisé en terre roquière, s'est déroulé dans le cadre d'une journée inter office de tourisme et syndicat d'initiative (Otsi). Et ce, autour d'un triple objectif : développer une meilleure connaissance du territoire, mettre en place un réseau entre les offices de tourisme et les communes couvrant le périmètre, et améliorer ainsi l'accueil des visiteurs. Avec un maître mot : « *Il faut connaître ce que l'on promet !* »

Un nouveau concept de documentation

Conviés à ce grand rassemblement, de nombreux pres-



Les principaux responsables des offices de tourisme de Provence Verte, entourés de nombreux prestataires d'activités.

(Photo J. H.)

tataires d'activités avaient fait le déplacement. Installés place de la Loube, ils ont ainsi pu faire connaissance ou se revoir pour certains, échanger et distribuer leur documentation. Une réunion des responsables Otsi, dite d'avant-saison, s'est ensuite tenue en salle du conseil. Principal ordre du jour :

la présentation du tout nouveau concept de documentation à destination des communes. En un mot : une brochure unique regroupant l'ensemble des informations.

Belle initiative, doublée d'un véritable geste écocitoyen avec une réduction notable des coûts, de pa-

pier notamment. La commune a ensuite convié ses hôtes au Café des sports pour y partager un convivial aioli. La journée s'est poursuivie par l'accueil des hébergeurs de la Provence Verte, qui ont visité le village et le célèbre jardin d'Elie.